

La Escuela Oficial de Idiomas de Móstoles celebra su 25 aniversario

Fecha de publicación: 20/04/2016 0:00

Descripción:

- **La Primera Teniente de Alcalde, Jéssica Antolín, ha asistido al acto de inauguración en la tarde del martes.**
- **Se van a realizar varias actividades culturales hasta el jueves 21 de abril.**



La Escuela Oficial de Idiomas (EOI) de Móstoles celebra este mes su 25 aniversario con la celebración, hasta el próximo jueves, de diversas actividades con las que recordarán el esfuerzo llevado a cabo a lo largo de estos años por un gran número de personas, profesores, personal no docente y alumnos para que sea posible el aprendizaje de idiomas en Móstoles.

La Primera Teniente de Alcalde, Jéssica Antolín, ha asistido al acto de inauguración de la EOI, celebrado en la tarde de ayer, en donde las actividades relacionadas con las artes escénicas cobraron protagonismo. Antolín ha querido destacar "el esfuerzo que realizan tanto profesores como alumnos y la importancia, cada vez mayor, de aprender idiomas que permiten y facilitan, además, la búsqueda de empleo".

Antolín ha invitado a todos los y las mostoleñas a "involucrarse en el estudio de un idioma y a la EOI, en concreto, a seguir trabajando en la misma línea, porque realiza una labor fundamental y el conocimiento de una lengua a día de hoy es sinónimo de la apertura de puertas al mercado laboral".

Con motivo de estos 25 años, profesores y alumnos han elaborado un programa de actividades complementarias y alternativas al desarrollo académico, con representaciones teatrales, talleres de idiomas, lecturas en inglés, francés y alemán, exposiciones e interpretaciones musicales en varias lenguas, entre otras. Hoy es el turno de la música y el arte y el jueves, día que se clausuran las jornadas, de los juegos y la canción.

Al acto de inauguración también asistió el director de área territorial Madrid-Sur, Manuel Bautista, la directora general de Formación profesional y Enseñanzas de Régimen Especial, Guadalupe Bragado, el director de la EOI de Móstoles, Jorge Coca y el catedrático de francés, José Ignacio Fernández.

